



# Slam et moi !

## Projet EAC-Français

publié le 15/10/2023

### Descriptif :

Un projet pour s'amuser avec les mots, faire goûter aux oreilles des bouts de textualité et partir à la rencontre de soi.

Vendredi 13 octobre 2023, les élèves de 3ème Corail ont rencontré le slameur poitevin Onizu-K avec qui ils ont passé une journée riche et enrichissante.

Après avoir défini en cours de français ce qu'était le slam, découvert quelles étaient son histoire et ses valeurs, les élèves ont été invités à trouver, avant la rencontre, leur blase. Ils ont pour cela analysé comment étaient construits les pseudonymes de six slameurs français.

Lors de cette journée rythmée et savamment orchestrée par notre invité, se sont succédés ateliers d'écriture et oralisation des productions. L'engagement des élèves fut total ; leurs prestations orales et leurs écrits, remarquables.

Portés par l'énergie d'Onizu-K et la bienveillance du groupe, les élèves se sont dévoilés. En effet, cette journée avait pour objectif de travailler le thème au programme *Se raconter, se représenter* sous l'angle poétique. L'écriture créatrice et sa mise en scène poétique ont participé à une rencontre avec soi.

La scène finale a en outre permis de libérer la voix et de goûter à la prise de parole en public, mise en bouche avant les prochains challenges que devra relever la classe.

Mais au-delà des objectifs disciplinaires, ce projet a voulu, par le biais des contraintes créatives dans l'écriture, participer au développement des facultés d'adaptation et de réactivité face aux contraintes du réel et des imprévus dans la vie.

**Projet porté par Mme DELUBRIAC, professeure de Lettres**

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.